



Columna



**Rosa Román González**  
Directora regional de Corfo

## Promoviendo la gestión y eficiencia hídrica en nuestras actividades productivas

**H**oy, 22 de marzo, se conmemora el Día Mundial del Agua, una fecha instaurada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en 1992 con el objetivo de sensibilizar sobre el cuidado de los recursos hídricos a nivel global. En este marco, esta semana se han realizado diversas actividades para conmemorar esta importante fecha. Por ejemplo, ayer tuvimos el Congreso "Desde el hielo hasta el agua: Reflexionando sobre los glaciares de Atacama", organizado en conjunto con el Gobierno Regional de Atacama, la Dirección General de Aguas (DGA) y la Universidad de Atacama (UDA). En este evento se llevaron a cabo exposiciones sobre la gestión y eficiencia hídrica, así como la importancia de la criósfera en zonas áridas y semiáridas.

**En un contexto de escasez hídrica como el que atraviesa nuestra región desde hace décadas, debemos enfocarnos en una gestión eficiente del agua.**

Además, esta semana sesionó en nuestra región la "Comisión de Recursos Hídricos, Desertificación y Sequía" del Senado, donde tuvimos la oportunidad de presentar la estrategia de interven-

ción impulsada por Corfo para contribuir a la gestión y eficiencia hídrica en las actividades productivas de Atacama. En esta oportunidad, presentamos los programas Transforma Hídrico Atacama y la iniciativa de Bienes Públicos para la instalación de un Water Oriented Living Lab (WOLL), además de otras acciones que estamos promoviendo para mejorar la gestión y eficiencia hídrica en las empresas de la región.

Actualmente, nos encontramos en la fase de realización de talleres para la co-creación de la Hoja de Ruta del programa Transforma Hídrico Atacama. Este documento será nuestra guía estratégica para los próximos años, con el fin de identificar acciones que fomenten un desarrollo productivo sostenible en los sectores agrícola y minero de la región.

En un contexto de escasez hídrica como el que atraviesa nuestra región desde hace décadas, debemos enfocarnos en una gestión eficiente del agua. En Corfo, tomamos este desafío desde el ámbito productivo y trabajaremos para contribuir a un desarrollo equitativo y sostenible. La colaboración entre el sector público, privado y la comunidad es clave para lograr soluciones innovadoras que aseguren el acceso al agua para las generaciones venideras. El cuidado del agua es responsabilidad de todos y todas.